

--- le 29 juillet 1957

Monsieur Robert Brussel, Secrétaire général de l'Association  
Française d'Action Artistique

Palais Royal                      8, rue Monpensier                      P a r i s

Monsieur,

Vous avez eu l'amabilité de m'adresser au mois de mai l'invitation à la Quatrième Réunion Internationale d'Architectes et d'Artistes Modernes. Ayant été empêché d'aller personnellement à Paris à ce moment-là, où j'ai eu à faire cependant peu de temps avant et quelques jours après la date du Congrès, j'ai communiqué l'invitation à des personnes intéressées aux questions architecturales et artistiques, pour constater qu'elles avaient été informées déjà par voie directe et que des délégations Zurichoises faisaient en effet partie du Congrès.

Aujourd'hui, je me permets de vous adresser de notre part le catalogue et l'affiche d'une exposition de dessins français, qui a lieu actuellement dans les salles de notre Musée et qui est très appréciée par les artistes, les connaisseurs et le grand public de Zurich et de la Suisse entière. Devant, ou plutôt pouvant, me rendre à Paris d'ici en une ou deux semaines, je vous serais particulièrement reconnaissant si vous pouviez me faire parvenir sous forme de prospectus ou de quelques indications écrites une sorte de petit guide énumérant les principaux événements artistiques actuels à l'Exposition Internationale et en dehors de son cadre. Je voudrais utiliser autant que possible